

Medio	ANEF
Fecha	09/11/2016
Mención	Dirigentes ANEF rechazan exponer en paneles del Congreso de la CLAD. Mención a Francisca Gutiérrez Crocco, académica de la FEN de la UAH.



sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública
Santiago - Chile / 8 - 11 de noviembre, 2016



El Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) y el Gobierno de Chile, a través del Ministerio Secretaría General de la Presidencia y la Dirección Nacional del Servicio Civil, desarrollan entre el 8 y el 11 de noviembre, el XXIº Congreso Internacional del CLAD sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública. En dicha instancia, dos dirigentes de ANEF estaban invitados a participar con una ponencia en paneles, entre los diversos temas que se desarrollarán en estos días. Sin embargo, rechazaron asistir, a pesar de ser paneles aprobados, por el contexto del paro nacional y en repudio a los actos violentos ocurridos este martes.

El día miércoles 9 de noviembre se realizó el panel “La participación como eje estratégico de políticas de gestión de personas en los servicios públicos chilenos”, donde la vicepresidenta nacional ANEF Nury Benítez exponía la ponencia “Desafíos y exigencias en el rol de los actores gremiales en el marco de la participación al interior de las instituciones públicas”. En dicho panel también expuso Rodrigo Lavanderos Werner, Subdirector de Asuntos Corporativos del Servicio de Impuestos Internos; Hernán Andrés Frigolett Córdova, Tesorero General; y Pablo Meier Rivadeneira, consultor del Servicio Civil.

Este mismo miércoles, el vicepresidente nacional de Capacitación ANEF, José Pérez Debelli, exponía sobre en el panel “Relaciones Laborales en el Estado” con la perspectiva de los gremios. En dicho panel disertaban con Pérez el presidente de la Asociación de Funcionarios del Servicio

Civil, Fernando Alarcón; y Francisca Gutiérrez Crocco, Profesora-Investigadora de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Alberto Hurtado (UAH).

A pesar del interés de los dirigentes ANEF en participar de los paneles y el debate, el contexto del paro nacional y la negociación por el reajuste del sector público los obligó moralmente a rechazar asistir a las presentaciones que les correspondían. En repudio y rechazo a la mala negociación de reajuste del sector público y al desalojo del Congreso que sufrieron ayer, los dirigentes decidieron manifestar su disconformidad con las relaciones laborales que lleva el Gobierno con los trabajadores públicos no asistiendo al Congreso del CLAD.